

Pressemitteilung

Technische Universität Darmstadt

Sabine Gerbaulet

31.01.2003

<http://idw-online.de/de/news58819>

Buntes aus der Wissenschaft
Biologie, Chemie, Informationstechnik, Mathematik, Physik / Astronomie
regional

Warum lohnt es sich, Naturwissenschaften zu studieren?

Einladung zur Podiumsdiskussion:

Warum lohnt es sich, Naturwissenschaften zu studieren?

Technik ist nichts für Frauen!

Die Greencard ist ein "grüner Flop"!

Aussagen wie diese stehen im Mittelpunkt einer Podiumsdiskussion als Auftakt zu einer Veranstaltungsreihe, die im Jahr der Chemie gemeinsam von der Merck KGaA und der TU Darmstadt angeboten wird.

Die Stichhaltigkeit dieser Thesen soll am

Freitag, den 7. Februar 2003 in der Centralstation, 1. Stock,

Carree Darmstadt, um 17.00 Uhr

in einer Diskussionsrunde zum Thema "Warum lohnt es sich, Naturwissenschaften zu studieren?" überprüft werden.

Dazu möchten wir Sie herzlich einladen.

Auf dem Podium werden die Hessische Ministerin für Wissenschaft und Kunst, Ruth Wagner, der Präsident der Technischen Universität Darmstadt, Professor Dr. Johann-Dietrich Wörner, Dr. Jan Sombroek, Mitglied der Geschäftsleitung der Merck KGaA, sowie Ernst Wegener, Frankfurter Allgemeine Zeitung diskutieren. Auf dem Podium wird ebenfalls Dr. Uwe Pfennig sein in Vertretung für den erkrankten Dr. Michael Zwick, beide von der Akademie für Technikfolgenabschätzung, Stuttgart. Dr. Uwe Pfennig wird die Ausgangsthese erläutern und damit die Grundlage für die Diskussion liefern. Die Moderation der Veranstaltung hat Jörg Feuck, Frankfurter Rundschau, übernommen.

Wir würden uns freuen, wenn wir Sie zu diesem Termin begrüßen könnten.

Klaus-Peter Riede Sabine Gerbaulet

Merck KGaA TU Darmstadt

Pressestelle Pressestelle

Darmstadt, 31. Januar 2003